

L'école primaire Dulac, au Mans, débutait le 14 novembre 2022 la **réalisation de fresques** en lien avec Plein Champ, le festival des arts urbains (30 juin au 2 juillet 2023). Les classes de CM1 et CM2 ont élaboré des œuvres avec des artistes indépendants, Simon Faroux (L'Argonaute Tattoo) et Marco Porcher (La Racle, imprimerie artisanale) et les équipes d'animations périscolaires. Cette belle création collective a pour thème la végétation et l'environnement.

Le projet était mené dans le cadre du CLEAC (Contrat Local d'Education Artistique et Culturel entre la ville du Mans, la DRAC* et l'Education Nationale).

Le 20 juin 2023 a eu lieu le vernissage et l'exposition des fresques conçues par les élèves dans la cour extérieure de l'école Dulac, au Mans. **Les parents des enfants et le corps enseignant ont salué le travail réalisé par les classes avec les deux artistes intervenants, Marco et Simon.** Cécile Leroux, adjointe au maire du Mans, déléguée à la Politique éducative, à l'École et à la Vie scolaire, Nathan Charon, élu siégeant au conseil d'école et Baptiste Queron, coordinateur CLEAC au sein de la DEVAC (service culture de la ville du Mans) étaient présents à l'inauguration.





« **C'est coloré et diversifié. Je suis contente de l'investissement de nos élèves. Nous allons essayer de reproduire ce travail dans quatre ou cinq ans** » (Madame Juin, directrice de l'école Dulac)

Ce projet éducatif a permis de développer l'aspect créatif des élèves. Ils ont découvert d'autres pratiques artistiques, mais surtout, ils ont œuvré main dans la main. L'accrochage de leurs productions sur les murs de l'école Dulac constitue une belle marque de reconnaissance. « **Le rendu est excellent et conforme à ce qui a été planifié au lancement de l'activité** », ont confié Marco et Simon.





Les parents d'élèves étaient aussi enthousiastes que leurs enfants. « C'est magnifique, c'est un excellent travail. Les élèves ont été bien coachés par les deux artistes. Félicitations aux classes et à Simon et Marco pour ce beau résultat », glissait une mère de famille.





Une activité créative, ludique et formatrice pour les futurs citoyens

Les jeunes créateurs étaient heureux, fiers et excités de voir leur beau travail exposé et reconnu par toutes les personnes présentes au vernissage. Ces initiatives incitent à créer tout en étant collaboratifs et solidaires. Elles participent ainsi à la construction des citoyens qu'ils seront demain.

Texte et photos : Aldja AZZOUG.

Les élèves de l'école Dulac participeront à l'événement Plein Champ Kids, journée de lancement du festival Plein Champ, vendredi 30 juin 2023, au parc du Gué-de-Maulny, au Mans.

*Direction Régionale des Affaires Culturelles.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)